
 
 

 

MESSAGE DE PÂQUES 2021 

 

Frères et sœurs, au matin de la Résurrection, la lumière éclaire Jérusalem, 
resplendit sur les anges présents au tombeau vide, illumine Marie-Madeleine, 
surprend les disciples. La lumière pascale illumine, réchauffe, rassure, transfigure 
l’humanité jusqu’au retour du Christ Vivant, hier, aujourd’hui et demain, et pour 
toujours. 
 
Alors que depuis un an, nous vivons plus ou moins difficilement ce qui nous est 
imposé, il est souhaitable de revenir à l’essentiel. Pour qui et pour quoi vivons-
nous ? En qui, en quoi ai-je confiance ? Quelle est mon espérance ? 
 
Chers amis, en ces mois, il nous faut demander la grâce de l’espérance. Non 
seulement une espérance pour soi-même, mais également pour toute l’humanité 
et pour toute la Création. Car la résurrection du Christ vient déjà transfigurer 
chaque personne, toute l’humanité et l’ensemble de la Création, dans l’espérance 
des cieux nouveaux et de la terre nouvelle. 
 
Nous ne devons pas nous tromper d’objectif, l’espérance n’est pas dans la 
science (notre espoir, oui), l’espérance a pour objectif l’amour. C’est l’amour qui 
est le moteur et le carburant de notre existence. Le Seigneur Jésus, quelques 
heures avant sa Passion, dira à ses disciples : « Je vous appelle mes amis » et 
au matin de Pâques, il dira : « Allez dire à mes frères » (Mt 28, 10). 
 
Notre espérance est la vie. Notre espérance est Jésus Christ Ressuscité. Frères 
et sœurs, si le Christ est vivant : « alors il pourra être présent dans ta vie, à 
chaque moment, pour la remplir de lumière. Il n’y aura ainsi plus jamais de 
solitude ni d’abandon. Même si tous s’en vont, lui sera là, comme il l’a promis : "Je 
suis avec vous tous les jours jusqu’à la fin du monde" (Mt 28, 20). Il remplit tout de 
sa présence invisible, où que tu ailles, il t’attendra. Car il n’est pas seulement 
venu, mais il vient et continuera à venir chaque jour pour t’inviter à marcher vers 
un horizon toujours nouveau » (Pape François, Il vit, le Christ, n° 125). 
 
Que le Seigneur soit notre espérance !  
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